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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni

Presidente Loddo: Buonasera a tutti. Invito i consiglieri a prendere  posto. Un saluto ai consiglieri
comunali presenti, all’amministrazione, agli assessori,il pubblico presente in aula e quello che ci
ascolta da casa per mezzo di Centro Mare Radio. Il Sindaco questa sera non è presente perché in
malattia.  Chiedo al Segretario di fare l’appello per verificare il numero legale e la validità della
seduta

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello
svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario: Grazie Presidente. Paliotta assente, Agaro assente, Ascani presente, Asciutto presente,
Cagiola presente, Cervo assente, Ciampa presente, Crimaldi presente, D’Alessio presente, Fargnoli
presente,  Fierli  assente,  Grando  presente,  Loddo  presente,  Palermo  presente,  Penge  presente,
Ruscito presente, Trani presente. La seduta è legale.

Presidente  Loddo:  Il  numero  è  legale,  quindi  passiamo  alle  comunicazioni.  Prego consigliere
D’Alessio.

Consigliere D’Alessio: Grazie Presidente. Volevo fare una comunicazione riguardante i lavori della
commissione  urbanistica  anche  perché  ho  visto  che  ha  convocato  subito  dopo  il  consiglio  la
riunione dei capigruppo. Sono state fatte otto riunioni di commissione urbanistica riguardanti  le
osservazioni al piano regolatore generale e l’ultima è stata quella di ieri sera. Però purtroppo non
abbiamo potuto espletare, discutere tutte le osservazioni, ne mancano circa quaranta. Per questo
motivo  abbiamo  ritenuto  di  dover  fare  una  nuova  riunione  della  commissione  il  4  dicembre.
Finiamo  tutte  le  osservazioni  quindi  il  4  dicembre.  Vorrei  che  successivamente,  Presidente  lo
riferisco qui perché è un impegno che si è preso tutto il consiglio comunale, fare una riunione con
tutti i capigruppo per vedere come possiamo andare ad una serie di consigli comunali o prima di
Natale o successivamente nei primi giorni di gennaio per discutere le osservazioni che sono circa
480. Serve che ci sia questa riunione affinché tutti siano consapevoli che affronteremo una serie di
consigli  comunali  molto  difficili  e  dovremo decidere  le  date  ed anche come espletare  i  lavori.
Dobbiamo sentire anche il Segretario comunale per coadiuvarci in questo difficile lavoro. Le dico
subito che c’è stata molta responsabilità da parte di tutti i consiglieri senza distinzione e, proprio
sulla scia della volontà politica espressa con il voto sull’Agenda 2014, tutti i consiglieri si sono
impegnati per fare in modo che questo difficile lavoro andasse a buon fine in commissione. Quindi
la invito Presidente, quando lo riterrà opportuno, di convocare i capigruppo e di sentire il Segretario
comunale per capire come strutturare il consiglio comunale. Grazie.

Presidente Loddo: Grazie consigliere D’Alessio. Prego consigliere Crimaldi.

Consigliere Crimaldi: Grazie Presidente e buonasera a tutti. Una comunicazione veloce. Volevo
anticipare che dalla settimana prossima, in qualità di presidente della commissione igiene ambiente,
organizzerò delle commissioni per poter finalmente discutere e poi fare dei documenti ufficiali sul
problema che si sta verificando in questi giorni, sul rapporto tra i commercianti, gli artigiani e le
tariffe sulla Tari. Ufficialmente dalla settimana prossima tramite le commissioni spero che verremo
a capo di un documento ufficiale da poter portare in consiglio comunale. Grazie.
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Presidente Loddo: Grazie consigliere Crimaldi. Prego consigliere Trani.

Consigliere  Trani:  Buonasera  a  tutti.  Siccome  sono  stato  tra  i  firmatari  per  ristabilire  il
collegamento tra l’Ospedale Bambino Gesù e Ladispoli, volevo invitare tutti i consiglieri a firmare.
Grazie.

Presidente Loddo: Se ci dice dove è possibile firmare, grazie.

Consigliere Trani: In piazza presso il Codacons di Angelo Bernabei.

Presidente Loddo: Non mancheremo, grazie. 

OGGETTO: Variazione ed assestamento generale al bilancio di previsione 2014 – 2016.

Presidente  Loddo:  Esaurite  le  comunicazioni,  passiamo  all’unico  punto  all’ordine  del  giorno:
Variazione ed assestamento generale al bilancio di previsione 2014 – 2016. Chiedo al Ragioniere
Arata di introdurre il punto in maniera tecnica. Grazie.

Ragioniere Arata: Buonasera a tutti. Quello che stasera andiamo a sottoporre all’approvazione del
consiglio  comunale  è  l’ultimo  provvedimento  di  assestamento  del  bilancio  che  normalmente  è
previsto  per  il  30  novembre  ma  visto  che  è  domenica,  lo  anticipiamo  ad  oggi.  Trattasi  di  un
provvedimento molto scarno ve lo anticipo perché data l’approvazione del bilancio il 20 ottobre, i
margini di manovra erano veramente pochi e ci si è limitati a dei tagli di spesa che hanno finanziato
altri  capitoli  in  sofferenza  e  con  parte  di  questi  abbiamo  anche  cancellato  delle  entrate  le  cui
previsioni  si  sono rivelate  più alte  di  quello  che erano realmente.  Quindi  se volete,  io  passo a
leggervi i movimenti di spesa e di entrata che voi avete sulla delibera che vi è stata trasmessa. Il
primo provvedimento ha ad oggetto € 40.000,00 in meno sull’assistenza educativa scolastica che ha
finanziato per € 35.400,00 la mensa e per € 4.600,00 lo sportello antiusura per i cittadini. Abbiamo
provveduto al taglio sul capitolo dell’assistenza educativa scolastica dei minori per € 40.000,00 ed
abbiamo rimpinguato il  capitolo mensa scolastica per € 35.400,00 ed il  capitolo dello sportello
antiusura per € 4.600,00, quindi è un capitolo che si pareggia. Poi abbiamo diminuito le rette di
ricovero per le persone anziane in istituto per € 23.000,00 rimpinguando il capitolo della mensa
scolastica di pari importo. Poi, sono stati tagliati € 25.000,00 su spese per attivazione borse lavoro
che sono state ferme per qualche tempo quindi abbiamo avuto un risparmio, ed abbiamo messo
queste somme sempre sulla mensa scolastica per la fornitura dei pasti. Poi c’è stata sempre una
diminuzione sempre sul capitolo borse lavoro di € 5.000,00 che ha finanziato pari importo per la
mena anziani.  Infine contributo  per  il  trasporto  pubblico  meno € 1.500,00 che ha finanziato  il
trasloco degli edifici scolastici di Via La Spezia per pari importo. Poi ci sono tagli operati sempre
sul servizio sociale in tema di spending review che sono stati utilizzati da noi per finanziare nuove
esigenze di bilancio, ad esempio il servizio ambientale per € 5.500,00 e spesa pulizia arenili per €
9.539,00.  In  più  abbiamo  approfittato  dell’avanzo  di  queste  somme  per  tagliare  le  tasse  di
occupazione temporanea di suolo pubblico per € 37.091,00 e diritti di istruttoria per € 15.000,00.
Abbiamo invece provveduto ad incrementare proventi per canoni installazione di impianti radiobase
per € 5.500,00. Il Comandante della Polizia Locale ci ha sottoposto una richiesta di aumento di
entrata per € 70.000,00 per proventi violazioni al Codice della Strada, proventi contravvenzioni che
sono state destinati  dal medesimo all’acquisto materiali  di  segnaletica stradale  per € 10.000,00;
interventi  di  sicurezza  stradale  e  urbana  con impianti  tecnologici  €  45.000,00;  acquisto  mezzi,
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automezzi ed attrezzature per il corpo di Polizia Municipale Locale € 15.000,00 per un totale di €
70.000,00 che pareggia con la maggiore entrata di cui sopra. E poi tramite la Bucalossi abbiamo
istituito un capitolo per manutenzione e messa in sicurezza della scuola Falcone, limitatamente alle
spese tecniche perché il resto era già coperto da contributo. Queste sono le variazioni principali
presenti ne provvedimento.

Vicepresidente Asciutto: Grazie. ci sono domande? Il consigliere Penge chiede cinque minuti di
sospensione e quindi riprenderemo il consiglio comunale alle ore 18:30.

Sospensione del consiglio comunale

Alla ripresa dopo la sospensione

OGGETTO: Variazione ed assestamento generale al bilancio di previsione 2014 – 2016.

Vicepresidente  Asciutto:  Riprende  il  consiglio  comunale.  Chiedo  al  Segretario  di  verificare  il
numero legale.

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello
svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario: Grazie Presidente. Paliotta assente, Agaro assente, Ascani presente, Asciutto presente,
Cagiola presente, Cervo assente, Ciampa presente, Crimaldi presente, D’Alessio presente, Fargnoli
presente,  Fierli  assente,  Grando  presente,  Loddo  presente,  Palermo  presente,  Penge  presente,
Ruscito presente, Trani presente. La seduta è legale.

Presidente Loddo: Grazie Segretario, il numero è legale. Prego consigliere Cagiola.

Consigliere Cagiola: Grazie Presidente e buonasera a tutti. Nulla da dire, perché quando si vincono
le elezioni e si governa, la maggioranza è deputata ad orientare i propri assestamenti, dove gestire le
somme, e portiamo all’attenzione subito ciò che più mi ha colpito. € 70.000,00 in più per quanto
riguarda  le  contravvenzioni.  Quello  che  mi  lascia  un  po’ esasperato  è  il  fatto  che  si  porti  in
riequilibrio una somma per una voce che oggi non è una priorità. Ed invero si mettono degli importi
per  gli  impianti  radiobase.  Allora,  può essere tutti  una grande necessità.  Sicuramente chi lo ha
previsto sarà stato il  comandante,  colui  che ha diritto a ridistribuire  le somme nei  vari  capitoli
quindi,  manutenzione  stradale,  cartellonistica  stradale.  Quello  che  mi  colpisce  e  faccio  una
osservazione di carattere politico è che vista la situazione del manto stradale della nostra cittadina,
visto che ci sono delle vie vessate dalle buche perché ormai fa le tempeste tropicali, io credo che
magari,  in  un  momento  diverso,  perché  il  momento  non  è  questo  ma  è  precedente,  all’inizio
dell’anno si decide dove destinare le somme ed un occhio in più da parte della maggioranza sulla
manutenzione stradale ci poteva stare. Siamo intervenuti talvolta sollecitando gli uffici e l’assessore
Pierini  per  il  ripristino  di  alcune  pavimentazioni  ed  il  dissesto  dei  marciapiedi.  E  molte  volte
dall’ufficio ci siamo sentiti dire che le somme a disposizione erano quasi terminate, che i capitoli
andavano  rimpinguati,  e  quindi  c’erano  delle  difficoltà.  Io  lo  dico  al  Vice  Sindaco,  purtroppo
quando non si interviene su questi dissesti che provocano incidenti e lesioni, la spesa non è quella di
andare a ripristinare la buca ma, oltre al dispiacere che un nostro concittadino si fa male, poi noi
andiamo ad affrontare una serie di risarcimenti. Poi se abbiamo la malaugurata sorte che le lesioni
sono gravi, sono grossi problemi. Allora io dico questo. Siccome non è questa la fase però è il
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momento per far capire che bisogna essere più attenti. Speriamo che da qui alla fine dell’anno il
tempo  sia  clemente,  però  dobbiamo  tutti  avere  coscienza  che  stasera  ci  troviamo  a  fare  un
assestamento ma in questa fase non siamo così incisivi, perché le somme potevano essere destinate
per altre situazioni. Però voglio anche spezzare una lancia a favore di chi è portato a fare questo.
Abbiamo moltissimi soldi per comprare la cartellonistica stradale perché la legge ce lo impone,
alcune somme sono vincolate, e poi quei soldi non vengono spesi perché non possiamo tappezzare
la città di cartelli che non servono. Quindi è alla fonte l’errore come al solito. Quello che invece mi
rincresce è che quando ci sono dei soldi a disposizione, e si legge sul capitolo la parola scolastico,
scuola, questi soldi non sono stati richiesti da qualcuno e non si possono impiegare a piacere ma
sono  vincolati  a  dei  progetti.  Quindi,  se  i  dirigenti  hanno  svincolato  queste  somme,  circa  €
40.000,00, e  queste  somme sono state  destinate  alla  mensa,  voglio chiarire  un aspetto.  Quando
siamo andati a fare gli atti per coprire i vari capitoli di spesa, mi ricordo che il capitolo della mensa
non copriva l’esatto  costo del  contratto  di servizio che vanta un valore di due milioni  di euro,
mentre  noi  arrivavamo a  circa  un  milione  e  novecento.  Quindi  adesso  comprendo  la  manovra
riflettendoci. Possiamo spiegare ai concittadini che stiamo spostando delle somme perché andava
chiuso il capitolo per riequilibrarlo quest’anno e non portarcelo il prossimo anno. Quindi in questo
senso, la manovra ci può stare. Grazie.

Presidente Loddo: Grazie consigliere Cagiola. Prego consigliere Penge. 

Consigliere  Penge:  Noi  abbiamo  chiesto  la  sospensione  per  cercare  di  verificare  poi  i  vari
spostamenti e le variazioni di bilancio. Alcune sul sociale ci possono convincere, molte altre no.
Servirebbero  moltissimi  interventi  per  quanto  riguarda  la  manutenzione  stradale,  al  di  là  della
segnaletica perché sappiamo che oggi molte strade vessano in condizioni pessime. Ultimamente
neanche si tappano più con interventi spot. Quindi poi ci sono anche altre….omissis…

Presidente Loddo:  Bene.  Ci  sono altri  interventi?  Il  consigliere  D’Alessio preannuncia il  voto
favorevole del Partito Democratico. Il consigliere Fargnoli annuncia il voto favorevole del Gruppo
Indipendente. I consiglieri Trani, Crimaldi e Palermo annunciano voto favorevole alla proposta di
delibera. I consiglieri Cagiola e Riuscito ci comunicano che si asterranno dalla votazione. Senza
microfono, io poi fornirò la registrazione. Il Consigliere Asciutto comunica l’intenzione di astenersi
dal punto. Non ci sono altri interventi quindi sottopongo al voto del consiglio comunale il punto
avente ad oggetto: Variazione ed assestamento generale al bilancio di previsione 2014 – 2016. Chi è
favorevole? 1,2,3,4,5,6,7,8 favorevoli. Chi è contrario? Nessuno. Chi si astiene? 5 astenuti. Il punto
è approvato.  Votiamo l’immediata  esecutività.  Chi  è favorevole?  8 favorevoli.  Chi  è  contrario?
Nessuno. Chi si astiene? 5 astenuti. Il Punto è approvato. Alle ore 18:50 il consigli comunale è
chiuso.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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